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２０１５－６－５発行 

【会 長】 栗原 平 

【副会長】 下山定夫 

【幹 事】 柳田政男 

【ＳＡＡ】 山口 勇 

【点 鐘】  会長 栗原 平会員 

【斉 唱】  ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ゲスト】  第２５７０地区ガバナー坂本元彦様 

       第２グループガバナー補佐 

       大澤 衛様（朝霞キャロットＲＣ） 

【ビジター】星野博之様（志木ＲＣ会長） 

      國分 学様（志木ＲＣ） 

      岩下正基様（志木ＲＣ） 

      吉原 正様（志木ＲＣ） 

      熊谷ほの様（川口モーニングＲＣ）      
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      今年度活動目標 

 “輝くロータリーのために、活動しょう” 

Ｌｉｇｈｔ ｕｐ Ｒｏｔａｒｙ ａｎｄ Ａｃｔｉｏｎ！ 

   

 

 

 

 

 

１）親睦旅行（北陸新幹線の旅）：旅行写真供覧 

２）親睦旅行と南砺ロータリークラブ 

 ５月１４．１５日ノ当クラブ親睦旅行では富山県南

砺ＲＣの５人の会員が親睦旅行宴会に参加して頂き、

親睦が深められました。そもそも、当クラブと南砺

ロータリークラブとの交流始まりは、昨年届いた一通

のメールからです。南砺ロータリークラブパスト会長

の荒井氏から当クラブにフランスからの交換留学生沼

口ユズさんを南砺ＲＣへ招待したい旨のメールでした 

【会長の時間】 会長 栗原 平会員     

 この一通のメールを受けるまで南砺ＲＣの存在すら

南砺市が富山県にある事も知りませんでした。又、南

砺市がフランスにも同じ名の「ナント」市が 存在す

ること、ましてや、同じ名のクラブ同士、同じ名の市

同士の交流があることを伺い驚きました。交換留学生

沼口ユズさんがフランスのナント市出身であることに

もびっくりしました。 

 親睦旅行の宴会に参加して下さった５人はフランス

のナント市を訪ねた５人と伺いました。ナント市を訪

ねた時の通訳をしたのがユズさんのお母さん（日本

人）であったことからお母さんとの交流が続いている 

 その娘さんが交換留学生として当クラブにいること

を知った荒井氏が、ユズさんを南砺市に招待したい旨

をメールしてきた事がことのはじまりです。宴会では

現会長の片山浩一氏、幹事の北島芳信氏、元会長荒井

進氏、同西川雄策氏、ガバナーノミニーの岡部一輝氏

の５人とロータりーを通じて、多くの話に盛り上が

り、ロータリークラブの繋がりの素晴らしさを実感

し、楽しいひと時を過ごさせて頂きました。 

 一通のメールのお蔭で南砺市のある富山県、北陸新

幹線の開通した北陸を親睦旅行の地に選べた理由は、

さらに、桑原親睦委員長の勤務地が富山市であったこ

と、奥様が富山県出身であることにあります。お陰様

で、立山アルプス室堂、雪の大谷を見学できました。

さらに世界遺産の五筒山の合掌造りもみられました。

さらにあしを延ばし、福井県の永平寺にお参りしまし

た。当クラブ大久保会員の取り計らいにより永平寺          

町にある日本酒“黒龍”の酒造を見学させて頂きまし

た。当クラブ会員のご夫人方６名の参加もあり、盛り

だくさんな、有意義な親睦旅行であったと思います。 

志木ＲＣ会長  

      星野博之様 

 本日は坂本ガバナーの

卓話を聞かせて頂きたく

國分、岩下、吉原会員と訪問させて頂きました。 

１３．ハイライトよねやま１８２号 

１４．コーディネーターニュース６月号 

１５．富士見市友好協会総会資料 

１６．新旧会長幹事会収支報告 

     （５月２０日パーシモンホテル） 

１７．朝霞、志木、新座、和光、志木柳瀬川Ｒ 

  Ｃの会報 

１８．親睦旅行の明細（各自配布） 

１９．ホタル訪問５月３１日（日）６時集合出発 

   場所：所沢文化幼稚園自然観察園 

２０。６月２日（火）理事会 

２１．駐車場の件→６月１２日（金）例会があり 

  ますが使用出来ません。又、１３日、１４日 

  も使用出来ません。 

２２．５月２３日「ロータリーの森」の清掃活動 

に坂本ガバナーをはじめ

横田社会奉仕委員長、奥

田国際奉仕委員長と私が

出席致しま

した。 

 

○親睦委員会→委員長 桑原福治会員 

 親睦旅行では皆様にご協力頂き、無事を終わる

ことが出来ました。有り難うございました。 

【委員長報告】 

【幹事報告】幹事 柳田政男会員      

１）例会変更の件 

１．当クラブ→ 

６月２６日（金）は移動例会にて休会 

  ６月２５日（木）に変更  

  夫人同伴最終移動例会 点鐘１８時 

  場所は６／２の理事会で最終決定 

２）次の書類を回覧します 

 １．６月レート １ドル＝１１８円 

２．２０１３～１４年度復興支援報告 

３．ネパール災害支援についてと 

          口座番号訂正のご案内 

４．ネパール災害支援実績について  

５．長野県御嶽山災害支援について 

          （送金先連絡待ち） 

６．ロータリー希望の風奨学金の振込の件→  

               ５０万円 

 ７．派遣学生３月次報告 舟崎弘恵さん 

 ８．西アフリカ・ブルキナファソでの人道的 

  支援活動 

    日時：６月 ２日（火） 

       １７：３０～１８：３０ 

    場所：坂戸市文化施設オルモ 

 ９．米山記念奨学学友総会と 

       ２０１５年度奨学生歓迎会 

   日時：６月７日（日）１６時～１９ 

   会場：川越東武ホテル 

１０．地区役員・クラブ会長合同会議のご案内 

   日時：６月２０日（土） 

          午後１：３０登録 

   会場：紫雲閣２Ｆ 

１１．オンライン活用セミナーが会長エレクト 

  次年度関係地区役員にご案内 

    日時：６月２８日（日） 

       １３：３０～１６：００ 

    場所：国立女性教育会館 

          研修棟 １０１号室 

１２．第２グループフレッシュロータリアン 

 研修セミナー（５年未満） 

日時：６月１６日（火） 

  午後５時１５分～午後８時３０分 

会場：朝霞市民会館 ３Ｆ「梅の間」 

対象：尾崎、長根、松本、吉原会員 

   浅見、小椋、増田会員 

【ご挨拶】   

３）南砺ロータリークラブガバナーノミニーの岡部氏

が富士見ロータリークラブのホームページをご覧にな 

っていた。ホームページで話がもりあがりました。当

クラブホームページが完成していて安堵しました。 

 会報・IT委員会へ感謝しします。 



【出席報告】平岡直也会員     

【ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

          次年度幹事 羽石 隆会員 

 日 時：５月２６日午後７時 

 場 所：当クラブ例会場 

 出席者：次年度会長・幹事・副会長・栗原 

     柳田・横田昌・奥田・島田・山口 

     理事外・楠（会計） 

 竹内次年度会長説明：本日予算会議のご案内で 

   すが理事の方がお集まり頂いておりますの 

   で本会議を理事会にして頂きたい。 

議題 

１、委員会構成について 

  １、環境委員会を作っては良いですか？ 

     社会奉仕委員会の中に→ 

         環境保全委員会→ホタル委員 

     クラブ運営委員会の中に→ 

           歌声フェスタ実行委員会 

２、次回理事会開催日確認：次回３回理事会  

      ６月１１日（木）午後７時予定 

３、予算について審議 

   ２０１５～１６収入の部 

             別紙約予算書通り 

   クラブ運営費（支出の部）別紙予算書 

     栗原年度の予算書に１部修正して計上 

    修正は会長、幹事、楠会計３人で検討し 

    て予算書作成  

４、その他 

  定款その他は今１度検討要す箇所もある 

【次年度第２回理事会報告】 

斉藤重治会員 

 叙勲の受賞おめでとうござい 

 ます。クラブからお祝い申し 

 上げます。 

長根章浩会員 

 子女のご結婚おめでとうございます。 

【贈呈】会長 栗原 平会員 

 会員数    ４８名  本日出席 ２９名 

 出席免除会員 ３５名 出席対象会員 ６名     

 出席率 ７７．９％ 

第２Ｇガバナー補佐 大澤 衛様 

 ガバナー補佐訪問に伺いました。よろしくお願 

 い致します。 

星野博之様（志木ＲＣ会長）、國分 学様 

岩下正基様、吉原 正様 

 富士見クラブの皆様には大変お世話になります  

 今日は宜しくお願い致します。 

熊谷ほの様 

 坂本ガバナー大変ご苦労様です。「釈迦に説 

 法」とは存じますがどうぞご自愛くださいます 

 よう念じます。ご卓話を楽しみに参りました。 

横田正、奥田、尾崎功、桑原、島田、下山会員 

阿部、斉藤重、深谷、山城会員 

 坂本ガバナー、卓話ご苦労様です。大澤ガバ 

 ナー補佐ようこそいらっしゃいました。 

斉藤重、奥田、横田栄、阿部、荒城、江澤会員 

桑原、齊籐英、坂本、島田、下山、長根会員 

深谷、森田会員 

 志木ＲＣの皆様ようこそ。いらっしゃいました

下山定夫会員 

 熊谷ほの様、ようこそ。 

柳田、荒城、尾崎功、島田、増田、山口会員 

 桑原親睦委員長はじめ委員の皆様親睦旅行あり  

 がとうございました。 

桑原福治会員 

 先日の親睦旅行には参加者皆様方のご協力によ 

 り成功利に終わることが出来ました。有難うご 

 ざいました。 

横田正志会員 

 親睦旅行参加出来ませんでした。 

江澤康夫会員 

 親睦旅行どうでしたか？ 

森田仁一会員 

 長く休みまして大変ご迷惑をおかけしました。 

齊籐重治会員 

 前回欠席をしました。 

山城 盛会員 

 早退致します。 

       

           本日合計￥４８５００ 

 本日は坂本ガバナーの卓

話ということでメーキャッ

プの方が多勢いらしており

ます。今年度坂本ガバナー

公式訪問に同行しメーキ

ヤップをされたのは本当に良かったと思います。  

 一年間有難うございました 

  【点鐘】会長 栗原 平会員    

   ＊＊２５７０地区の現状と課題＊＊ 

１」今年度２月末の統計によると、全て３４地区 

 ある内の下からの話ですが会員数は１６８８名 

 ですから下から４番目です。クラブ数は６番目 

 出席率も８１．１４％で５番目となっています 

 当地区は総合的に下から５番目に位置している 

 と言うことです。 

２」因みに最下位は２５４０地区（秋田）１１１ 

 ９名（クラブ数４２、８０，４１％）その次が 

 ２８３０地区（青森）１１４７名（クラブ数４ 

 １、７９．６％）次いで２８００地区（山形） 

 １６３３名（クラブ数５０、８４．６５％）

３」会員数の多い地区 

 ①２７６０地区（名古屋）４８５１名、９３． 

 ９４％②２７５０地区（東京）４７６７名、７ 

 ８．２９％③２６６０地区（大阪）３６７６名 

 ８６．４０％    

   お隣の２７７０地区は２６３６名  

         ７４クラブ ８３．６０％ 

４」今後は地区もクラブも今まで以上に資金が必 

 要な時代に成ると思います。 

５」この様な事からしても会員数を増やしていく 

 ことは、特に２５７０地区は最重要事項の一つ 

 だと思います。 

６」次年度からはＲＩの理事数も二人から１人に 

 減らされました。その分日本の発言力が低下す 

 るのです。会員増強は日本全国の問題です。 

会報・IT委員会 

委員長・萩原喜八郎  副委員長・長根章浩 

  委員・森田仁一  平岡直也  尾崎孝好 

      松本伸一郎 吉原孝好 浅見隆広 

     本日の週報担当：萩原喜八郎 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.ocm 

【ご挨拶】第２Ｇガバナー補佐 大澤 衛様      

【卓 話】第２５７０地区ガバナー坂本元彦様      

    

 

 

 

 

 

 ロータリーの基本に親睦という言葉があります

がこれを実践すれば日本全国に、また海外にまで

友達の輪を広げることが出来るのです。私は今、

親睦の大切さを強く感じています。 

  ＊＊ガバナーになり感じた事の総論＊＊ 

１」ガバナーになると全国（世界）規模での友人 

 が出来ます。（３４人以上）仲間、友人と心を 

 開いて話が出来る様になり今までに分からなか 

 った気が付かなかった他地区の状況が徐々に分 

 かってきます。 

２」ガバナーになって一つ分かった事は何事も積 

 極的に動く事の大切さでした。 

３」外国のロータリアンとの親睦では「英語力」 

 が必要です。 

４」話すことに加えてＲＩから英文のメールが直 

 接来ます。エレクトに成った２年前の７月から 

 現在まで正規のメール数は約３０００通で年間 

 １５００通となり、郵便物も年間数百通です。 

５」ガバナーとして一年間のセミナー、会合、公 

 式訪問、地区大会、世界大会等への出席回数は 

 計算したら１９１回でした。うちのクラブの例 

 会は除きます。２日に１回以上は出席している 

 計算になります。体力と精神力が大切ですがも 

 っと大切なのは家族と共にクラブの皆さんの支 

 えがあることです。 


